
会議の要点録 （令和３年２月８日）  

 

１．議会基本条例について  

 

 ・前回の本検討会において設置した作業部会の進捗状況について、中

村座長及び上甲会員から下記のとおり説明があった。  

 ・検討課題及び検討項目について、他市の事例を参考にしつつ、検討

する項目に検討する項目優先順位を決めた。今後はこれにしたがって

進めていく。  

 ・本検討会の任期である令和３年３月３１日までに一定の方向性を出

すものの、すべての項目で方向性の決定ができていない場合、４月以

降も本検討会の任期の延長を議長にお願いしたい。  

 ・作業部会には、事務局にも補佐的な立場で出席していただくよう、

議長の配慮をお願いしたい。  

 

⇒ 議長は、本検討会の報告について了承するとともに、事務局に対し

作業部会を補佐するよう指示した。  

 

２．その他  

   

 ・事務局から「議会のペーパレス化、ＩＣＴ化」について、コロナ禍

により、タブレット等の入札が不調になった旨報告し、納期を６月末

に変更して再度、入札等を進めていく旨報告。  

 


